



# Piden aumentar la oferta de FP de grado medio en el ámbito rural

Los socialistas sorianos sugieren que esto permitiría mitigar el desempleo actual

SORIA. Con el inicio del curso y tras irse desvelando la dirección que tomará este año la Junta en materia educativa, los socialistas han preparado una batería de sugerencias para modificar unas políticas que, entienden, no fomentan su lema de que «la educación es un recurso para la igualdad de oportunidades». Una de ellas es el «incremento de la oferta de Formación Profesional de grado medio en el medio rural», que potenciaría la cualificación y posibilitaría la apertura de nichos laborales en este ámbito. Otras apuestan por el impulso de las becas, a través de vía parlamentaria.

Los encargados de realizar la radiografía a la situación educativa actual y, de paso, anunciar las propuestas fueron la procuradora Esther Pérez y el diputado nacional Félix Lavilla. Por un lado, anunciaron las proposiciones no de Ley realizadas ante las Cortes y ante el Congreso. La primera está encaminada a instar a la Junta de Castilla y León a realizar, antes del próximo 15 de octubre, una convocatoria autonómica específica de becas para estudiantes de grado y másteres oficiales en las universidades públicas de la Comunidad

durante el curso 2013-2014 con una serie de características, como un presupuesto no inferior a 10 millones de euros. La PNL ante el Congreso pretende un debate «esta misma semana» sobre medidas para reducir el importe de las matrículas y facilitar el acceso a las becas de los estudiantes universitarios.

Los socialistas criticaron, entre otras cuestiones, la falta de cumplimiento de palabra del consejero de Educación, Juan José Mateos, sobre todo en cuanto a los programas Madrugadores y Tardes en el Cole, «que había prometido una flexibilización en cuando a tiempos de utilización, pero ha subido el copago». También recordaron que de las 179 becas de transporte o residencia para estudiantes de Bachillerato pedidas en la provincia «sólo se concedieron 32», mientras recordaron que el acceso a la universidad es de los más caros; concretamente «Castilla y León es la tercera comunidad más cara». Según sus cálculos de los aproximadamente 800 potenciales universitarios sorianos «sólo un 20 o 25% podría pedir beca; pero tendrían otro obstáculo: deberían sacar una nota media de 6,5».

**S.L.O.**